Zweimal Silvester feiern



Fast überall auf der Welt wird Silvester gefeiert, nur nicht zur gleichen Zeit. Durch die Zeitverschiebung verschiebt sich auch der Jahreswechsel von Ost nach West. Zuerst feiern die Bewohner der Inselgruppe Samoa im Pazifischen Ozean. Das ist das erste Land westlich der Datumsgrenze. Drei Stunden später sind die Australier dran, dann kommen Japan, China und Indien. In Deutschland knallen dann erst 13 Stunden nach Samoa die Sektkorken und New York muss noch weitere sechs Stunden warten. Eine der letzten Silvesterpartys findet in unmittelbarer Nähe zu Samoa statt, nämlich in Westsamoa. Diese Inselgruppe liegt östlich der Datumsgrenze. Wenn Sie also an Neujahr ein Boot von Samoa rüber nach Westsamoa nehmen, dann können Sie am Abend ein zweites Mal Silvester feiern.

(119 Wörter)

(Ingrid Plank für: www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: Magdalena Hamm: "Sportliche Nächte – Zweimal Silvester" in: Süddeutsche Zeitung 131415082016)